

Plus de salaire

Len

25/04/2011

Ma fille venait d'avoir son deuxième enfant quand son mari arriva à la fin de ses droits salariaux. Il fallait qu'il trouve un nouvel emploi au plus vite mais la crise économique rendait cela très difficile. Je lui ai remis une copie de la neuvaine du travail à saint Josémaria et le jour même, la compagnie à laquelle il s'était adressé un an auparavant sans succès, l'a appelé pour un entretien d'embauche. Au cinquième jour de la

neuvaine, il a accepté le poste proposé. Ce fut une réponse immédiate de saint Josémaria que je remercie pour son affectueuse intercession.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/plus-de-salaire/>
(16/01/2026)